

Zug, 2. April 2011, 21:37 Uhr

<078> / MEDIENMITTEILUNG

Cham: Mit Personenwagen gegen Kandelaber gefahren, wobei zwei Personen leicht verletzt wurden.

<Infolge Unaufmerksamkeit die Herrschaft über das Fahrzeug verloren.>

<Am Samstagnachmittag (2. April 2011), kurz nach 1500 Uhr, fuhr ein 21-jähriger Mazedonier mit seinem Personenwagen auf der Luzernerstrasse, von Holzhäusern her kommend in Richtung Zug. Er beabsichtigte nach links zum Bahnhof Cham zu gelangen. Beim Abbiegen verlor er die Herrschaft über das Fahrzeug und prallte frontal gegen den Kandelaber auf der Mittelinsel. Seine beiden 22-jährigen Mitfahrer wurden dabei leicht verletzt, weil beide die Sicherheitsgurten nicht trugen. Die beiden Mitfahrer wurden durch den Rettungsdienst zur Kontrolle ins Spital überführt. Beide konnten das Spital am gleichen Tag wieder verlassen. Der Fahrzeuglenker blieb unverletzt. Am Personenwagen entstand Totalschaden. Insgesamt entstand Sachschaden von mehreren tausend Franken. >

Weitere Auskünfte:

Die Medienstelle der Zuger Polizei steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Am Wochenende und in der Nacht können Sie sich durch die Einsatzleitzentrale mit dem zuständigen Pikett-Dienst verbinden lassen (T 041 728 41 41).